



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Coronavirus COVID-19

### Évolution du nombre de cas confirmés

Lundi 16 mars 2020, le nombre de cas confirmés est stable par rapport au recensement effectué hier  
2 nouveaux décès sont à déplorer.

La diffusion de la maladie dans la région Grand Est continue à s'aggraver : 1 543 cas (+ 165 par rapport à hier).  
Il est donc essentiel que les mesures barrières soient strictement respectées par chacun d'entre nous.



- 
- 
- 
- 
- 
- 
- 
- 
- 
- 
- 

Le ministre de l'Économie et des Finances a rappelé hier qu'aucun risque de pénurie alimentaire n'était à craindre. Le préfet du Haut-Rhin appelle chacun à ne pas modifier ses pratiques d'approvisionnement alimentaire et à adopter un comportement responsable.

#### Renforcement des contrôles aux frontières franco-allemandes

- 
- 

#### Rappel des mesures antérieures

Dans le Haut-Rhin, les rassemblements de plus de 50 personnes en milieu clos restent interdits.

#### Les bons gestes à adopter

Le préfet du Haut-Rhin demande donc à l'ensemble de la population d'appliquer scrupuleusement les consignes d'hygiène, les mesures de restrictions de contacts.

- 
- 
- 
- 

#### La prise en charge des patients

### Nouvelles consignes à suivre

- Vous avez des symptômes (toux, fièvre) qui vous font penser au coronavirus : restez à domicile, évitez les contacts, appelez un médecin avant de vous rendre à son cabinet. Vous pouvez également bénéficier d'une téléconsultation.
- Si les symptômes s'aggravent avec des difficultés respiratoires et signes d'étouffement, appelez le SAMU-Centre 15.

**0 800 130 000**

CONTACT PRÉFECTURE

RETROUVEZ NOS PUBLICATIONS SUR  

CONTACT AGENCE RÉGIONALE DE SANTÉ GRAND EST

RETROUVEZ NOS PUBLICATIONS SUR :

CONTACT ACADÉMIE DE STRASBOURG